

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terus Berikan Pelayanan Terbaik

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Aug 21, 2023 - 09:34



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terus Berikan Pelayanan Terbaik

Sukabumi, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan warga masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri dari Polsek Ciracap, BRIPKA HUGO TRI S, melaksanakan kegiatan door-to-door pada hari Senin pagi ini. Kegiatan yang dimulai pukul 08.10 WIB di Kp Waluran Rt. 01/02, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi

dan menyampaikan program-program yang dirumuskan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam pertemuan akrab tersebut, BRIPKA HUGO TRI S menyampaikan program yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" kepada warga masyarakat. Singkatan "Aa Dede" menggambarkan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien yang diusung oleh Bapak Kapolres. Tujuannya adalah menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Tak hanya itu, BRIPKA HUGO TRI S juga memanfaatkan kesempatan ini untuk mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari warga Desa Waluran Mandiri. Dengan sikap empati dan perhatian yang tulus, beliau menampung berbagai aspirasi masyarakat, memperkuat ikatan antara polisi dan warga. Kegiatan seperti ini juga menjadi platform bagi masyarakat untuk berbicara langsung dengan pihak berwenang mengenai berbagai isu yang mereka hadapi sehari-hari.

Salah satu hal yang ditekankan dalam pertemuan ini adalah pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga lingkungan mereka. BRIPKA HUGO TRI S mengajak warga untuk aktif dalam siskamling (sistem keamanan lingkungan), guna mencegah terjadinya tindak pidana seperti pencurian. Dengan mengaktifkan kembali siskamling, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan saling mendukung dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing.

Kegiatan door-to-door ini mencerminkan komitmen pihak kepolisian untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang lebih baik kepada masyarakat. Dengan berfokus pada nilai-nilai "Aa Dede", diharapkan Desa Waluran Mandiri dapat menjadi contoh komunitas yang aman, harmonis, dan berdaya, serta mampu mencegah potensi tindak kejahatan dengan menjaga kebersamaan dan kewaspadaan.